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謹賀新年 

 

 

 

 

 

 

―2020 年１月 23 日（木）― 

 東京番町ＬＣとの合同新年例会 開催  

ホテルニューオータニ「ガンシップ」 
◇スポンサークラブ（親クラブ）である東京番町 LCとの合同新年会が開催されました。席上、番町 LC

メンバーが旅行例会として 3月 18～19日「飛鳥Ⅱ」に乗船いただけるとの朗報がありました。 
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◇お酒を飲みながらおいしい和食を味わい、和やかな新年会でした。帰りにはクッキーと「ヒヤシンス」

の鉢をお土産にいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

↑山口軍次東京番町 LC会長と東京葵 LC 金会長 

 

 

 

 

 

 第 17 回 飛鳥Ⅱ実行委員会開催  

◇合同新年例会に先立ち、16：00～17：30 ホテルニューオータニ「ガンシップ」にて「第 17回全国

友好葵 LC大会東京 2020実行委員会」が開催されました。 

◇予約済み室数「251室」となりましたが、あと最低 100室は販売しなければ大赤字となってしまいま

す。メンバーの皆様のご協力をよろしくお願いいたします。なお最大 400 室に対して、残室は以下

の通りです。 

Ａアスカスイート（1室 30 万円）16 室／Ｃスイート（1 室 24 万円）24室／Ｄバルコニー（1 室 16 万円）26 室／ 

Ｅバルコニー（1室 16 万円）69 室／Ｆステート（1室 14 万円）25 室／Ｋステートは満室となりました。 

◇乗船者のカテゴリー別に、それぞれの「おもてなし計画」が検討されました。 

 

 「東京稲門ライオンズクラブ 結成会」に葵メンバーが多数参加  

◇早稲田大学出身の伊賀地区ガバナーと魁支部の石橋卓也Ｌが昨年から進めていた早稲田大学 OBOGの

ライオンズクラブ「東京稲門ライオンズクラブ」の「結成会」が、１月 23日（木）12：30～14：00

に赤坂の早大校友の社交場「永楽倶楽部」で開催されました。 
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◇当日は早大 OGである河合悦子元ガバナーはじめ多くの元ガバナーが来賓として出席し、また、東京

葵 LCと魁支部からも多くのメンバーが駈け付けました。なお、東京葵クラブは「全国友好葵大会東

京 2020」に集中するために、スポンサークラブを東京ピースＬＣにお願いいたしました。 

◇ちなみに金会長のお嬢さんである金安奈さんも東京稲門 LCのメンバーとして参加しています。 

 

 

 

 

、 

（上記写真は伊賀保夫ＦＢから） 

石橋Ｌは「東京稲門 LC」の初代幹事に就任 

 第 16 回 飛鳥Ⅱ実行委員会開催  

◇1月 16日（木）16：00から第 16回実行委員

会が伊賀Ｌのお店「クラブ藤井」で開催されま

した。 

 出席は、伊賀Ｌ、橋口Ｌ、泉Ｌ、田上Ｌ、金Ｌ、

宮本Ｌ、石橋Ｌ、瀬戸口Ｌ。議事録はすでに配布

してありますので割愛させていただきます。 

懇親会をクラブ藤井の隣の「東興楼」で、郵船ト

ラベルの生田さん、宮嶋さんとともに開きまし

た。伊賀Ｌにはすっかりごちそうになりました。 

 

―2020 年１月９日（木）― 

 １月第一例会（新年例会）開催 （ホテルグランドパレス）  

◇新年早々おめでたい出来事が。 

魁支部瀬戸口会長がスポンサーとなり、梅津琢磨さん（Ｓ45年生まれ、内装業）と堀田和宏さ

ん（Ｓ52年生まれ、弁護士）のお二人が魁支部に入会する入会式を挙行いたしました。お二人

のご活躍をお祈りいたします。 
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１月第１例会「全国友好葵 LC大会 東京 2020協力金」寄付の発表 

１月第１例会計 48,000円（今期累計 308,000円） 

合計 1,766,394円 目標 400万円（前期〆合計：1,457,394） 

ビッグ 「全国友好葵 LCの成功を願って。梅津Ｌ、堀田Ｌ 入会おめでとうございます」L伊賀 

ビッグ 「梅津Ｌ、堀田Ｌ 入会おめでとうございます。一緒に活動しましょう」L金 

ハーフ 「飛鳥に一人でも多く来ていただきましょう」L橋口 

ハーフ 「支部の皆さん、よろしくお願いします」L田上 

ハーフ 「梅津Ｌ、堀田Ｌ ようこそ」L福井 

チョメチョメチョメ 「梅津Ｌ、堀田Ｌ 入会おめでとうございます。これから楽しく活動しましょう」L瀬戸口 

チョメチョメチョメ 「・・・・・」L今井 

チョメチョメチョメ 「・・・・・」L松山（寿） 

チョメ 「梅津Ｌ、堀田Ｌ 入会おめでとうございます。」L大和田 

チョメ 「梅津Ｌ、堀田Ｌ 入会をお待ちしていました」L石橋 

チョメ 「入会おめでとうございます」L伊藤 

チョメ 「今年もよろしくお願いいたします」L川村 

 

１月 定例理事会 

◇１月第１例会に先立ち、定例理事会が開催されました。主な決定事項は以下の通りです。 

 ・MyLCIへの支部の入力は泉 Lが担当する。 

 ・指名委員会：田上 Lが指名委員長となり、2月中に指名委員会を招集する。 

 ・前年度会計報告：福井会計代行が、事務局から提出された会計報告について項目の詳細を明確にし、精査して

再度提出する。 

 ・第 66回年次大会におけるアワードの申請について：橋口 Lが申請書を作成する。 
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・年次大会の代議員（7名）について：伊賀 L、橋口 L、金 L、福井 Lとあと 3人については伊賀 Lが調整する。 

・例会費値上げについて：従来 5,000円だったが消費税の値上がりのため 6,000円とする（葵メンバー負担 4,000

円、魁支部メンバー6,000円となる） 

重要連絡報告：清水幹事が体調不良のため幹事職を辞することになった。 

 

 第 15 回 飛鳥Ⅱ実行委員会開催  

◇1月 9日（木）15：30から第 15回実行委員会がホテルグランドパレスで開催されました。 

 出席は、伊賀Ｌ、古川 L、橋口Ｌ、緒方 L、泉Ｌ、今井 L、福井 L、田上Ｌ、金Ｌ、宮本Ｌ、石橋Ｌ、

伊藤 L、瀬戸口Ｌ、大和田Ｌ川村Ｌ、（郵船トラベル 生田さん、宮嶋さん）。議事録はすでに配布

してありますので割愛させていただきます。 

 

それでは令和 2年 2月 13日（木）の「2月第１例会」（ホテルグラ

ンドパレス）で、お会いいたしましょう。 

インフルエンザ、新型コロナウイルスに気を付けて、元気でご参加く

ださい。 

編集・制作：東京葵 LC 「PR情報委員会」 

委員長 L橋口啓一 

写真提供：金 L／宮本Ｌ 


